

Sujet : CHARTIER-BENOIST Michaël demande : Enquête sur l'île du Levant
Date : Wed, 14 Dec 2022 17:33:04 +0100

Je suis un estivant qui vient régulièrement les étés sur l'île du Levant.

Cette magnifique île qui se préserve du monde extérieur et qui tente de conserver les principes qui ont fait son histoire.

La vision possible de savoir que des véhicules supplémentaires (électrique ou non) pourront venir pour des raisons purement mercantiles me font rager !!

Cette île doit être préservée de tout cela. Ce n'est pas le sens de l'île. Les maîtres mots restent la préservation de la nature, l'écologie, la sérénité, le calme, Le tout lié aux valeurs profondes du naturisme présent depuis 90 ans.

Je suis outré de penser que tels actes pourraient être votés !! Cela sera en total désaccord avec les idées écologiques notamment que l'on entend de partout.

Pour une fois qu'un paradis existe, il est intolérable de changer sa nature profonde.

Profil : particulier

Nom : CHARTIER-BENOIST

Prénom : Michaël

Adresse postale :
Code postal : 37000

Ville : TOURS